

„Chor zwischen Moderne und Tradition“

ERBACH Der Gesangverein Frohsinn stellt sein Jubiläumsprogramm vor

175 Jahre wird man nur einmal – da lohnt es sich, mit den Vorbereitungen zum Fest früh zu beginnen: Der Gesangverein Frohsinn 1848 Erbach feiert im Jahr 2023 sein großes Jubiläum und hat nun seine umfangreichen Pläne vorgestellt. Bei einer Informationsveranstaltung in der Erlenchalle erläuterte der Festausschuss um den Frohsinn-Vorsitzenden Matthias Held und Festpräsident Gerold Dorn den Besuchern die verschiedenen Vorhaben: von musikalischen Höhepunkten bis zum großen Zeltfest im Sommer 2023.

So ist der Männerchor bereits dabei, einen Jubiläumsschor zu bilden, der im Jahr 2023 mehrfach auftreten wird. Von Februar 2022 an sind alle am Gesang Interessierten zu den Proben unter Berücksichtigung der aktuellen Corona-Regeln eingeladen, immer donnerstags, von 19.15 bis

20.45 Uhr, in den Clubraum I der Erlenchalle.

„Das Motto unseres Vereins ‚Chor zwischen Moderne und Tradition‘ soll sich auch im musikalischen Programm des Jubiläumsjahrs spiegeln“, sagt Festpräsident

Gerold Dorn. Dabei reiche der Bogen der für 2023 geplanten Auftritte von einer abwechslungsreichen Fest-Matinee im Januar über ein großes sakrales Konzert im Frühjahr in der Kirche St. Mauritius bis zum Adventskonzert im

Dezember. Unter der Leitung von Dirigent Christoph Pabst wird der Chor ein anspruchsvolles, musikalisch vielschichtiges Programm einstudieren.

Die Jubiläumsplanungen treibt ein Festausschuss des Vereins vor-



Sie stellen das Jubiläumsprogramm des GV „Frohsinn“ vor (von links): Matthias Held, Erster Vorsitzender, Gerold Dorn, Festpräsident, und Marco Lohse, Zweiter Vorsitzender.

FOTO: PRIVAT

ran, der auch das große, fünftägige Zeltfest rund um das Fronleichnamswochenende 2023 vorbereitet. Ein Familientag mit Programm für Jung und Alt ist dann ebenso geplant wie ein Festumzug mit Vereinen und Gruppierungen aus Erbach und anderen Camberger Stadtteilen. Die Laienspielgruppe des Frohsinn bereitet für das Festwochenende wieder einen unterhaltsamen Theaterabend vor, und für einen Showabend soll eine hochkarätige Musikgruppe engagiert werden.

Historischer Rückblick

Dass große Feste zur Tradition des Frohsinn gehören, machte Gerold Dorn bei der Informationsveranstaltung auch mit einem kurzen historischen Rückblick deutlich. So waren etwa 1898 zum

50-jährigen Bestehen nicht weniger als 25 Vereine in Erbach zu den Feierlichkeiten zu Gast. Es folgten zahlreiche weitere Höhepunkte der Vereinsgeschichte wie Auslandsreisen und erfolgreich gestaltete Chorwettbewerbe. Zum 165-jährigen Bestehen wurde 2013 im Camberger Kurhaus eine umjubelte Gala der Oper und Operette mitsamt Orchester präsentiert.

„Wir sind ein ambitionierter Laienchor, bei dem auch die Geselligkeit eine wichtige Rolle spielt“, sagt Matthias Held. „Mit den Planungen zu unserem großen Jubiläum 2023 arbeiten wir an einem Neustart für die Zeit nach der Pandemie.“

Alle Interessierten können sich im Internet auf www.gv-frohsinn-erbach.de über den Verein informieren oder sich direkt an Festpräsident Gerold Dorn wenden, E-Mail: gvfrohsinn.erbach@t-online.de, ☎ 0160-7001518. hvo